

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

die Gemeinde Fernwald ist seit vielen Jahren Mitglied in der Region GießenerLand e.V.

Der Verein ist die erste Anlaufstelle für alle, die Projekte im Gießener Land anpacken und umsetzen möchten. Der Verein unterstützt mit Fördermitteln und berät von der Konzeptidee bis zur Antragstellung. Basis der Arbeit ist das europäische Förderprogramm **LEADER**. An erster Stelle steht hier, die Region fit für die Zukunft zu machen.

Die Europäische LEADER-Interessenvertretung ELARD startet eine europaweite Kampagne, um den ländlichen Raum zu stärken: *#MyRuralFuture*.

Die Region GießenerLand e.V. ist Mitglied von ELARD und weiß, wie wichtig LEADER/CLLD ist, um den ländlichen Raum in all seinen Facetten zu stärken.

Sie wissen aber leider auch neben den Erfolgen, dass die Zukunft von LEADER/CLLD gefährdet ist. Während die EU ihren nächsten Mehrjährigen Finanzrahmen vorbereitet, muss der Verein die weitere Förderung ländlicher Räume sicherstellen, die Erreichbarkeit von Fördermitteln vereinfachen und die Rolle der LAGs als Schlüsselinstanz für die Steuerung der ländlichen Entwicklung sichern.

Aus diesem Grund hat ELARD eine Petition ins Leben gerufen, die die Europäische Kommission aufwecken und sie daran erinnern soll, die partizipative ländliche Entwicklung im mehrjährigen Finanzrahmen zu platzieren. Das Ziel ist ambitioniert: **Eine Million Unterschriften**, um die gemeinsame Stärke unter Beweis zu stellen!

Daher wird aufgerufen, diese Petition zu unterzeichnen: https://elard.eu/petition_de/

Teilen Sie die Petition auch gerne in Ihrem Netzwerk und in Ihren Medien. Hintergrundinformationen dazu finden Sie ebenfalls unter obigem Link.

Das ist ein einmaliger Moment, um unseren Stimmen Gehör zu verschaffen und um sicherzustellen, dass LEADER/CLLD eine Rolle in der zukünftigen EU-Politik der ländlichen Entwicklung spielen wird.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!